
 

 
 
 
     
 
 
 
 
                                     
 
 
 
 
 
Fragestellung zum Ausbau Dortmund Emskanal  
 
 
 
Gemäß der Planungsausschußsitzung vom 30.03.2011 bitten wir die 
Verwaltung folgende Fragestellung an das WSA weiterzuleiten: 
 
Frage 1 Ist es möglich, durch ein Deckblattverfahren zu untersuchen, ob für den  

Teilbereich Los 12, von der Brücke 77 bis zur Schleuse, ein  
Einbahnverkehr möglich ist.  
 

Frage 2  Welcher Zeitraum wird dafür benötigt und könnte bei einem positiven  
Resultat ein Änderungsverfahren durchgeführt werden ohne dabei das 
Gesamtbauvorhaben in Frage zu stellen. 

 
Zur Erläuterung: 
 
Der Teilabschnitt Los 12 stellt mit der Aufweitung der Kurve einen sehr großen 
Einschnitt in die Landschaft dar. Wir möchten untersuchen, ob dieser Kurvenbereich 
für die Großverbände als Einbahnverkehr möglich ist. Da dieser Teil nicht weit von 
der Schleuse entfernt ist besteht ggf. die Möglichkeit, die Steuerung des 
Einbahnverkehrs dann mit den Schleusenvorgängen zu koordinieren. 
    
 
 
gez. Franz Pohlmann (AUB) 
gez. Uwe Raffloer (ASSVW) 
gez. RH Fritz Pfau 
 

                  Münster, 31.03.2011 
 
 
 
 

 


